La semaine du Vélopolitain a conquis les usagers



Le vélo retrouve le droit de cité devant les écoles au cours de la semaine du Vélopolitain.

(Photo P.C.)

'association Travisa (Travailler et Vivre à Sophia Antipolis) a tiré un bilan très satisfaisant de sa semaine de promotion du vélo urbain à travers la commune.

Deux cents écoliers au total sur les écoles Garbejaïre et Sartoux ont participé au concours Pédalons vers l'école avec un record de dix-neuf enfants dans une classe de CP.

Quant aux actifs ils étaient une cinquantaine à assister au petit-déjeuner de présentation du bus-cycliste (départs groupés à vélo domicile-travail), temps fort de cette deuxième édition du Vélopolitain. « Des parents ont retrouvé le goût des ballades à vélo avec leurs enfants, raconte Jean-Guillaume Clabaud, coprésident de l'association. Et parmi les actifs, beaucoup nous ont

dit qu'ayant découvert les itinéraires cyclables de la commune ils allaient les uti-

L'association n'entend pas s'arrêter en si bon chemin : elle prépare de nouveaux projets pour accompagner cette « attente d'une meilleure qualité de vie et d'une ouverture à l'autre » ressentie à travers le succès de la manifesta-